

Note

Objet : Recommendation des bibliothécaires et des archivistes de l'ACPPU au Prix pour services émérites

Date : Le 31 octobre 2019

Destinataire : Conseil de l'ACPPU

Expéditeur : Tim Ribaric, président du conseil

Le Prix des bibliothécaires et des archivistes pour services émérites a été créé en 1994 afin de reconnaître les contributions exceptionnelles des bibliothécaires et des archivistes académiques et d'autres membres du personnel universitaire et collégial à l'amélioration de la situation ou des conditions de travail des bibliothécaires et des archivistes des universités et des collèges canadiens. Le Comité des bibliothécaires et des archivistes de l'ACPPU est heureux de recommander au conseil de décerner ce prix à Christopher Dennis de l'Université Memorial de Terre-Neuve.

M. Dennis a commencé à travailler à la bibliothèque de l'Université Memorial en 1985. Au cours des 34 dernières années, son dévouement à l'amélioration de la situation des bibliothécaires et des archivistes, ainsi que des professeures et professeurs à l'Université Memorial et à l'échelle nationale s'est avéré exemplaire. De 1996 à 2004, M. Dennis a siégé au Comité des bibliothécaires et des archivistes de l'ACPPU, dont quatre années pendant lesquelles il a été président du comité et membre du comité de direction de l'ACPPU. Bien qu'il ait pris sa retraite de l'UMTN en 2016, M. Dennis poursuit son engagement à l'égard de la MUNFA et œuvre au sein de l'association – récemment, il a été président du Comité triennal d'examen des griefs et de la liberté universitaire de la MUNFA. Cela fait suite à plus d'une douzaine d'années de participation active au sein du comité de direction de l'association des professeurs, d'une façon ou d'une autre, notamment à titre de premier président bibliothécaire de l'association des professeurs, de 1994-1996.

Le mandat de Chris à la présidence de la MUNFA a coïncidé à une ronde de négociation particulièrement pénible avec l'employeur en 1995. Des lettres de soutien pour sa mise en candidature au prix de l'ACPPU témoignent élogieusement de son leadership au cours de cette période et de sa capacité d'unir les membres avec succès. C'est aussi pendant cette période que Chris a poussé l'une des membres de la MUNFA à devenir négociatrice en chef de l'unité, la première femme, ou l'une des premières, à être négociatrice en chef dans une université canadienne à cette époque. Cela, pour reprendre les mots d'une lettre d'appui, en dit long sur le

soutien de Chris aux initiatives d'équité, non seulement par l'entremise du syndicat, mais aussi au sein de l'organisation.

Dans le cadre de son travail de militant syndical, Chris a fait progresser la cause des bibliothécaires et des archivistes de l'UMTN et a encouragé la solidarité entre tous les membres du personnel académique. Ses contributions ont eu une influence durable sur ses collègues, et ses réalisations se reflètent dans les nombreuses lettres d'appui jointes à sa mise en candidature. Sa longue liste d'engagements au sein du mouvement syndical sur les campus canadiens, tout au long de sa carrière, démontre qu'il est un lauréat extrêmement méritant du Prix des bibliothécaires et des archivistes pour services émérites de l'ACPPU.